

10 Jahre Quartierverein

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 21. August 2022 um 09:57 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 31. August 2022 um 13:52 Uhr



10 Jahre Quartierverein Bauhalde-Schiffmühle mit eindrücklichem Jubiläumsanlass gefeiert

Etwas verspätet wegen der Coronapause hat der Quartierverein Bauhalde-Schiffmühle am 20. August seine Jubiläumsfeier

zum 10 jährigen Bestehen in toller Atmosphäre, mit motivierten Gästen, einem super Rahmenprogramm und vielen Besuchern durchgeführt.

Auffallend für ein Quartierfest war das Festzelt, welches die Durchführung unabhängig von der auch an diesem Tag unbeständigen Witterung sicherstellte und dem ganzen eine festliche Note gab. Hier, an geschützter Stelle war auch eine sehr interessante Fotowand zu bewundern.

Bilder aus der Entstehungszeit des Quartiers bis hin zur aktuellen Situation liessen erkennen, wie sehr sich das Quartier in den letzten Jahrzehnten verändert und vergrössert hat. Die Bilder animierten zu regen Gesprächen zwischen alt eingesessenen und neuen Quartierbewohnern.

Sie waren auch Auslöser zu einem gewissen Stolz auf das schöne, geschichtsträchtige und multikulturelle Quartier.

Am 11.11.2011 legten 8 Einzel- und 15 Familienmitglieder den Grundstein für den Quartierverein. Die Namensgebung ergab sich aus den beiden Ortsbezeichnungen - der Bauhalde und der Schiffmühle. Südlich der Schöneggstrasse von der Limmat bis hinauf zur Landstrasse bildet das Quartier von Baden her die Ortsgrenze und das Einfallstor in die Gemeinde Untersiggenthal.

Heute > 10 Jahre später zählt der Verein 41 Einzel – und 78 Familien - Doppelmitglieder, was in der Summe 197 Mitgliedern entspricht.

Eine Entwicklung, welche vor allem dem umtriebigen Präsidenten H.P. Schneider geschuldet ist.

Der vom O.K. - bestehend aus Sandra Wipf, Doris Hurter und H.P. Schneider unter Führung des O.K. Präsidenten Lukas Müller organisierte

Jubiläumsanlass stand ganz im Zeichen des Miteinander. Das fröhliche Zusammensein, der Genuss zahlreicher Darbietungen, das kulinarische

Angebot mit dem beliebten Glacé Stand und dem feinen Gulasch Spezial rundeten das ganze ab.

Nicht zu vergessen die Kontakte mit den illustren geladenen Gästen, dem Gewerbe sowie dem Verein nahestehende Personen und Sponsoren.

Präsident H.P. Schneider nahm die Gelegenheit wahr, in seiner Begrüssungsrede all jenen zu

10 Jahre Quartierverein

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 21. August 2022 um 09:57 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 31. August 2022 um 13:52 Uhr

danken, welche dem Quartierverein über die bisherige Zeit immer wohlwollend zur Seite standen. Sei dies durch Entscheide und Taten oder durch finanzielle Unterstützung mit Gönnerbeiträgen.

Der Wunsch auf ein – weiter so – kommt deshalb nicht von ungefähr.

Eine Hüpf Burg für die kleinen, Clown Billy, der Falkner mit seinen schrägen Vögeln wie auch die, am Abend das Fest abschliessende Guggenmusik

Räbefoniker sorgten für Kurzweil und Abwechslung. Die Räbefoniker quasi Sinnbild für das Gründungsdatum des Vereins dem 11.11.2011.

Für ein besonderes High Light sorgte das Handharmonikakonzert von Elisabeth Graf, welche mit ihren 96 Jahren für musikalische Abwechslung sorgte.

Dies wurde ihr mit heftigem Applaus verdankt. Ein solches Fest entsteht durch die Mithilfe vieler. Planung, Aufbau, Durchführung und schlussendlich der Rückbau erfordert viel Engagement und Initiative. Ein herzliches Danke an das O.K. allen Helfern an der Front und im Hintergrund sowie den grosszügigen Sponsoren und Gönnern.

Es war ein in allen Teilen gelungenes Jubiläumsfest, welches seinem Namen absolut gerecht wurde.

Nach kurzer Verschnaufpause steht bereits am 17. September unser nächster Vereinsanlass bevor.

Anlässlich des Clean up Days wird dann dem Güsel im Quartier zu Leibe gerückt.



10 Jahre Quartierverein

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 21. August 2022 um 09:57 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 31. August 2022 um 13:52 Uhr

